

平和が一番! 安全第一!



2017.5.18. no. 1481.

御相談はお気軽に

TELとも FAXとも **3905-0970**

さがらとしこ事務所

赤羽北3-23-17

(バス停「赤羽北3丁目」、メガシティ近く)

見てありがとうございます。



「4人部屋のある特養ホームをよかったです」

「先日、桐ヶ丘団地にお住まいのTさんからの嬉しい声。T女房が、さくら荘に入れた。建物も新しいし、職員の人もやさしい。月々の利用料もなんとか払ってゆけそうだから安心したよ。ほんとうにありがとうございました。4人部屋というけれど間仕切りもちろんあるし、いい部屋をよかったですー。」

北区内で特養ホームつくる時には、 個室だけではなく、3割は多床室(4人の部屋)も

○介護施設のひとつである特養ホームは、利用者の方の住宅です。国の方針は、新設する特養はすべて個室としています。ところが、問題はその利用料金が高いことです。○10年前、区内に2つの特養ホームができました。待ちに待った入所でしたが、残念ながら辞退される方が相次ぎました。

●日本共产党の演説会へどうぞ
5月20日(土)赤羽会館講堂
(1F)
午後2時から <主催>日本共产党北区議員団

いのちとくらし守る。
都政と区政に

石原、猪瀬、舛添知事のもと
巨大開発が
福祉おしつぶす



シルバーパスの改善

○所得が月額で約10万円をこえると
1,000円から一律 2万510円にはねあ
がります。年間パス、月額10万~16万円は3,000円にしちゃいますね。シルバーパスは必需品です。

石原知事以来の自民・公明都政のもと、左グラフのように「逆立ち」都政がひどくなりました。都政を本当に改革するにはこの転換こそ必要です。

とりわけ「東京外環道路」の見直しは不可欠。事業費1兆6千億円。関越から東名まで16キロの計画です。ところが自民、公明などの都議は、「まだ足りない、これをもっと伸ばせ」といって、さらに湾岸道路まで20キロ延伸を要求。合計で4兆円を超えます。「五輪に2兆円も」と大問題になっているのに、あまりに異常です。

高すぎる国保料は
値下げこそ 都が、区市町村に
補助をおこなうのです。

そね都議と区議団で調査を重ね
新設の特養にも多床室をと提案

○「低料金で利用できる特養」、「年金世帯で使える利用料の多床室」と、都にくり返し要請しました。もちろん、区議会でも質問し、都政と区政に訴えて実現めざしました。
△入所定員の3割は多床室

4年前(2013)ついに実現
都が
田端・新町光陽苑(90%)
そして、赤羽北さくら荘は、2つめ

○それぞれ、歴史や実績を重ねた社会福祉法人による設立と運営です。

○今年度はさらに、浮間こひじ苑という特養ホームなどの開設が予定されます。



豊洲はストップ、築地再整備
食の安全と世界に誇る
築地市場を守ろう!
5/11 才3次分の署名を提出

緊迫する国会「共謀罪」法なんていらない! 废案にさせましょう。 安倍改憲暴走 まさに、一般人のじがねらわれる=監視社会NO!



「しづかん赤旗」2017年5月7日付より

作: 大福きな子さん(岡山市在住)

2017.5.18.「アガラレポート」No.1481.